



David Bueno, doctor en biología, profesor e investigador en neurociencia en la Universidad de Barcelona, ofrecerá este jueves 11 de marzo a las 17 horas, por el canal de Facebook del Consell de Formentera, la conferencia “Aprender del cambio y la incertidumbre: una perspectiva neuroeducativa”. La conferencia forma parte del ciclo “Charla para familias” que organiza el área de Bienestar Social y que este jueves abordará, tal como señala David Bueno, “cómo el cerebro se adapta a los cambios en este tiempo de incertidumbre y cómo podemos gestionar estos cambios desde el punto de vista de la educación”.

8 de marzo de 2021
Área de Comunicación
Consell de Formentera